
 

 

 
 

Beschluss 
 

des Verwaltungs-, Finanz- und Stiftungsausschusses 
 

gefasst in öffentlicher Sitzung 
 
 
 
Vorberatung des Haushaltsplanes 2020 

 
 
Antrag der Stadtratsfraktion Freie Wähler 
Erwerb von Teilen des Fliegerhorst-Areals/Entwicklungschancen ermitteln 
 
 
1. Der Oberbürgermeister und die Verwaltung sollen mit der BIMA wegen des möglichen Erwerbs 

von Teilflächen des Fliegerhorst-Areals in Verhandlungen treten. 
 
2. Soweit diese Verhandlungen aussichtsreich verlaufen, soll ein Gutachten zur Machbarkeit der 

Flächen eingeholt werden. Hierfür sind im Haushaltsplan 40.000 Euro bereitzustellen. 
 
 
Jastimmen: 2  Neinstimmen: 10 Anwesend: 12 
 
 
Originalbeschluss an Referat 300 (über den Referatsleiter) 
Beschlussabschrift an 400, 402 
 
 
 
 
 
 
Kaufbeuren, 28.01.2020 
 
 
 
Stefan Bosse 
Oberbürgermeister 
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